

Haus H.

5324 Faistenau, Österreich

Mit freiem Ausblick in die Landschaft

Die Anzahl architektonisch anspruchsvoller Einfamilienhäuser im Salzburger Land wächst - trotz immer noch vorhandener Vorbehalte in Amts- und Gemeindestuben. Amtssachverständige, oft ohne Architekturausbildung, setzen engagierter Architektur zu, verhindern sie sogar.

von Norbert Mayr

Hinweis: Leider können Sie den vollständigen Artikel nicht in nextroom lesen. Sie haben jedoch die Möglichkeit, diesen im „Archiv“ abzurufen. Wir haben leider keinen direkten Link ins Archiv. Den Artikel können Sie nur noch im Archiv finden: :

ARCHITEKTUR
Lechner & Lechner

BAUHERRSCHAFT
Johannes Herzl

FERTIGSTELLUNG
2002

SAMMLUNG
Salzburger Nachrichten

PUBLIKATIONSDATUM
26. Januar 2002



Haus H.

DATENBLATT

Architektur: Lechner & Lechner (Horst Lechner, Christine Lechner)
Bauherrschaft: Johannes Herzl

Funktion: Wohnbauten

Fertigstellung: 2002

WEITERE TEXTE

Zersiedlung und ihre Kosten, Norbert Mayr, Salzburger Nachrichten, Samstag, 26.
Januar 2002